

Message envoyé le 30 mai

Bonjour à tous,

Olivier fait appel aux parrains de plage et autres bénévoles d'Orchis pour vider les bacs à marée de Crasville et Aumeville-Lestre.

RDV à 9h jeudi 1er juin à 9h devant chez Denis LEJEUNE. Ils sont déjà 4, deux voire quatre paires de bras supplémentaires seraient les bienvenues pour aller plus vite.



Jeudi 1<sup>er</sup> juin, Denis LEJEUNE a prêté une remorque avec des palox. Tous les déchets, 6 m<sup>3</sup>, ont été collectés chez lui. En prévision de coups de vents et marées, il propose de refaire une collecte avant la fin du mois et de faire louer une benne par le CRC.

**Sur la photo, ont participé à l'évènement : Jean-Jacques dit JJ, Olivier, Philippe P., Bernard, Philippe S., auxquels on n'oublie pas de joindre Joël, « derrière la caméra ! »**